
Федеральное государственное автономное образовательное учреждение 

высшего образования «Крымский федеральный университет имени 

В.И. Вернадского» 

Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

 

Протокол № 5 

заседания Ученого совета 

 

Всего членов совета – 15 

Присутствующих – 15 

 

Председатель Ученого совета – Глузман Н.А. 

Секретарь Ученого совета – Хитрова А.В. 

 

г. Евпатория 

ул. Просмушкиных, 6  

конференц-зал (ауд. 9) 

 

от 12 мая 2022 года  

начало заседания в 13.00 

1. Отчет заместителя директора по 

административно-хозяйственной части 

за 2021-2022 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

 

Ковалевич Анатолий Терентьевич – 

зам. директора по АХД 

 

2. Рассмотрение и утверждение отчета 

зав. кафедрой филологических 

дисциплин и методик их преподавания 

за 2021-2022 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

Каменская Ирина Борисовна – зав. 

кафедрой филологических 

дисциплин и методик их 

преподавания, к. п. н., доцент 

 

3. Рассмотрение и утверждение отчета 

зав. кафедрой истории и правоведения 

за 2021-2022 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

 

Ивлева Яна Анатольевна – зав. 

кафедрой истории и правоведения, 

к. и. н., доцент 

 

4. Рассмотрение и утверждение отчета 

зав. базовой кафедрой «Психолого-

педагогического сопровождения 

 

 

 

 



одаренных детей и педагогических 

инноваций» за 2021-2022 учебный год. 

Докладывает 

 

 

 

Картавая Юлия Константиновна – 

зав. базовой кафедрой «Психолого-

педагогического сопровождения 

одаренных детей и педагогических 

инноваций», к. п. н., доцент. 

 

5. О рекомендации к изданию учебных 

и учебно-методических пособий. 

Докладывает 

 

 

 

Хитрова Анна Викторовна – ученый 

секретарь, к. п. н., доцент. 

 

 

6. Разное 

6.1. О подготовке к загрузке ВКР в 

систему Антиплагиат. 

Докладывает 

 

 

6.2. На контроль: погашение 

академических задолженностей 

обучающимися выпускных групп. 

Докладывает 

 

 

 

 

 

Давкуш Наталия Валериевна – зам. 

директора по учебно-воспитательной 

и научной работе, к. п. н., доцент 

 

 

 

Зав. кафедрами 

 

 

ПЕРВЫЙ ВОПРОС:  
1. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по АХД Ковалевича А.Т. с 

отчетом работы за 2021-2022 учебный год. Ковалевич А.Т. выделил основные 

направления, в соответствии с которыми осуществляется деятельность заместителя 

директора, обозначил перспективные цели и задачи на следующий учебный год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
1.1. Информацию Ковалевича А.Т. принять к сведению. 

1.2. Признать работу заместителя директора по административно-

хозяйственной части за 2021-2022 учебный год удовлетворительной. 

1.3. Утвердить отчета заместителя директора по административно-

хозяйственной части за 2021-2022 учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ВТОРОЙ ВОПРОС:  

2. СЛУШАЛИ: информацию зав. кафедрой филологических дисциплин и 

методик их преподавания, к. п. н., доцента Каменской И.Б. с рассмотрением и 

утверждением отчета за 2021-2022 учебный год. 

1.1. Информацию Каменской И.Б. принять к сведению. 



1.2. Признать работу зав. кафедрой филологических дисциплин и методик их 

преподавания за 2021-2022 учебный год удовлетворительной. 

1.3. Утвердить отчет зав. кафедрой филологических дисциплин и методик их 

преподавания за 2021-2022 учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ТРЕТИЙ ВОПРОС:  

3. СЛУШАЛИ: информацию зав. кафедрой истории и правоведения, к. и. н., 

доцента Ивлевой Я.А. с рассмотрением и утверждением отчета за 2021-2022 

учебный год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
3.1. Информацию Ивлевой Я.А. принять к сведению. 

3.2. Признать работу зав. кафедрой истории и правоведения за 2021-2022 

учебный год удовлетворительной. 

3.3. Утвердить отчет зав. кафедрой истории и правоведения за 2021-2022 

учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

ЧЕТВЕРТЫЙ ВОПРОС:  

4. СЛУШАЛИ: информацию зав. базовой кафедрой «Психолого-

педагогического сопровождения одаренных детей и педагогических инноваций», 

к. п. н., доцента Картавой Ю.К. с рассмотрением и утверждением отчета за 2021-

2022 учебный год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  
4.1. Информацию Картавой Ю.К. принять к сведению. 

4.2. Признать работу зав. базовой кафедрой «Психолого-педагогического 

сопровождения одаренных детей и педагогических инноваций» за 2021-2022 

учебный год удовлетворительной. 

4.3. Утвердить отчет зав. базовой кафедрой «Психолого-педагогического 

сопровождения одаренных детей и педагогических инноваций» за 2021-2022 

учебный год. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет. 

 

ПЯТЫЙ ВОПРОС:  
5.1. СЛУШАЛИ: информацию Ученого секретаря, доцента кафедры 

начального, дошкольного и психолого-педагогического образования, к. п. н. 

Хитровой А. В. о рекомендации к изданию сборника материалов конференции. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

5.1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

5.2. Утвердить сборник материалов IX Всероссийской научно-практической 

конференции (с международным участием) «Реализация компетентностного 

подхода в системе профессионального образования педагога» (г. Евпатория, 14-15 

апреля 2022 г.). 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 



ШЕСТОЙ ВОПРОС 

6.1. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по учебно-воспитательной и 

научной работе, доцента, к. п. н. Давкуш Н. В. о подготовке к загрузке ВКР в 

систему Антиплагиат. Отметила, что загрузка в систему Антиплагиат начинается с 

16 мая 2022 г., проект приказа готовится за десять дней до начала ГИА. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

6.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

6.2. Ответственным по кафедрам обеспечить своевременную загрузку работ в 

систему Антиплагиат. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

6.2. СЛУШАЛИ: информацию зам. директора по учебно-воспитательной и 

научной работе, доцента, к. п. н. Давкуш Н. В. о погашении академических 

задолженностей обучающимися выпускных групп. Давкуш Н.В., отметила, что 

академические задолженности должны быть погашены до 20 мая 2022 г. 

6.1. Информацию Давкуш Н.В. принять к сведению. 

6.2. Кураторам выпускных групп довести данную информацию до сведения 

обучающихся. 

ГОЛОСОВАЛИ: «За» – 15, «против» – нет, «воздержались» – нет.  

 

 

Глузман Н.А.: спасибо за работу. 

 

Повестка дня исчерпана. 
 

Директор института      Н.А. Глузман 

 

Ученый секретарь       А.В. Хитрова 


